

M. J.R. Marshall

Premier ministre suppléant, ministre de
l'Industrie et du Commerce, ministre des
Douanes et ministre du Commerce extérieur

M. John Ross Marshall est né à Wellington en 1912 et a fait ses études primaires aux écoles néo-zélandaises pour garçons de Whangarei et d'Otago. Il est diplômé de l'Université Victoria, de Wellington; c'est là qu'il a reçu son premier grade, qu'il a étudié les sciences politiques et le droit et obtenu une licence en droit. Admis au barreau en 1936, il a commencé l'exercice de sa carrière à Wellington, où il a ouvert une étude indépendante après la guerre. Il a en outre donné des cours à l'Université Victoria et à l'Université de Nouvelle-Zélande.

Pendant la Deuxième Guerre mondiale, il sert d'abord dans le Pacifique, et est promu au commandement d'une compagnie d'infanterie. En 1943 il entre dans une école militaire américaine de Virginie, le Marine Corps Staff College, puis retourne à la Troisième division néo-zélandaise, dans le secteur du Pacifique. Enfin, il est affecté au Moyen-Orient, puis il participe à la dernière campagne d'Italie.

M. Marshall est membre actif de l'Eglise presbytérienne de Nouvelle-Zélande et il s'occupe de son action auprès de la jeunesse. Il fait toujours partie du Comité de cette église chargé de l'étude des questions d'intérêt public. En 1939 il a assisté à Amsterdam à une conférence mondiale de la jeunesse organisée par le Conseil des églises.

En 1946 il est élu député de Mount Victoria (Wellington) sous la bannière du Parti national; depuis l'abolition de cette circonscription en 1954, il représente celle de